

# *Sigue de cerca presidente cubano caso de médicos secuestrados en Somalia*

---



La Habana, 22 jun (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, expresó a través de su cuenta en twitter que conversó telefónicamente con los presidentes de Kenya, Uhru Kenyatta y de Somalia, Abdullahi Mohamed, como parte del seguimiento permanente a las acciones para conseguir el retorno de los médicos cubanos secuestrados, Landy Rodríguez y Assel Herrera.

En otro mensaje a través de esa red social, Díaz-Canel afirmó que Cuba mantiene ejemplarmente su política de Tolerancia Cero ante cualquier modalidad de trata de personas y destacó que Estados Unidos no posee autoridad política, ni moral, para juzgar a Cuba.

Anteriormente, el dignatario cubano se refirió en otro mensaje a su diálogo en La Habana con el comisario europeo de Cooperación Internacional y Desarrollo, Neven Mímica, y significó que ese encuentro ratificó que muchos en Europa están en contra de la Ley Helms Burton.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/194102-sigue-de-cerca-presidente-cubano-caso-de-medicos-secuestrados-en-somalia>



**Radio Habana Cuba**